

令和7年度 学校だより

令和7年5月30日発行

# 若草もゆる

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、發揮し、自己肯定感を育む



## 第8号

南城市立佐敷中学校

# ～高等学校説明会を開催しました～ 自分で考え・選択を



保護者のご参加ありがとうございました

去る5月22日(木)と29日(木)の2回にわたって、本校から受験可能な県立高等学校のうち計7校の進路担当職員をお招きして、本校3年生を対象に「県立高等学校説明会」を、体育館において開催しました。説明会には、3年生の保護者の方々にもご案内しましたところ、多くのご参加をいただきました。ありがとうございました。

今年度は、各校の教育目標やカリキュラム(授業内容)、特色ある学校行事、高校卒業後の進路、学習環境(施設等)等について、スライドを用いながら、わかりやすく丁寧に説明していただきました。

3年生の皆さんは、7校の説明を終えて、これから高校を選択・決定する際の参考にしてもらいたいと考えています。また、保護者の皆様には、ご家庭でお子さんと膝を交えて話し合い、それぞれの進路を選択・決定していくけるよう支援をお願いします。



説明してくださった高校の職員



各校の説明を集中して聞く3年生



大切な情報はワークシートに記録

## 民生委員・児童委員と連携

5月30日(金)5校時、地域連携の取組として、佐敷中学校区担当の民生委員・児童委員と学校との情報交換会を本校会議室において開催しました。会には、校区担当の佐久真さん、山城さん、与那嶺さんの3名と事務局の佐久間さんが出席され、学校や地域における生徒の様子、今後の連携等についての情報共有を図ることができました。



## 島尻地区中学校夏季大会に向けて

来る6月1日から島尻地区中学校夏季大会が始まりますが、放課後の学校では、グラウンドや体育館等で本番さながらの練習がおこなわれています。各部が掲げた目標達成をめざして、残りわずかな練習時間を効果的に活用し、その成果が表れることを願っています。保護者の方も、時間の許す限り、応援してくださるようお願いいたします。

また、日頃から、各部の保護者会の方々のご協力とご支援に感謝いたします。

